

# 何事も興味を持って取り組み、 クラスで協力してやり遂げる

言語聴覚士科 1年

## 山本 留維さん

(明豊高校 普通科出身)

#### 言語聴覚士を目指し始めたきっかけ

私の身内には、鍼灸師や作業療法士など医療関係の 仕事をしている人がおり、その影響で医療系の仕事 に進みたいと考えるようになりました。また、私は幼 少期よりバドミントンをしていた為、進路選択の際 に、スポーツを通じてリハビリテーションの仕事の 重要性を感じていたことも一つの理由です。





### 学校生活について教えてください!

高校の時と比べて、"興味を持って"講義を受ける 姿勢が身についたと感じます。また、実際の医療 現場を見て、いま学んでいることが何に生かされ るかが明確になり、自ら進んで勉強に励もうとい う気持ちが強くなっています。特定の領域を問わ ず、どの科目も学んでいて楽しいと感じます。

#### 1年生のクラスの様子について教えてください!

今のクラス(23 期生)は、とても活気があります! 学校行事は皆で全力になって楽しみ、講義中やテスト前では気持ちを切り替えて、前向きな姿勢で取り組んでいます。互いに助け合うことを大切にしており、メリハリをつけて、協力してやり遂げようとするこのクラスが大好きです!



学校法人 平松学園 大分リハビリテーション専門学校 言語聴覚士科

TEL: 097-535-0201 Mail: st-med@hiramatsu.ac.jp